



Creel y Mier llegan a un acuerdo para relevo en la Mesa Directiva

En una reunión privada, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, y el líder de la Jucopo Ignacio Mier, por fin lograron acuerdos civilizados sobre la renovación de la Mesa Directiva.

El diputado Mier afirmó que sí existe una vía jurídica que respete las condiciones del legislador panista y será la próxima semana cuando se reúna la Junta de Coordinación.

Por su parte, Creel Miranda mencionó que será una panista quien lo supla.

Aunque el legislador panista expuso que no hay una fecha para el cambio, tendrá que ser hasta que inicie la encuesta del Frente Amplio, no antes.

[\[TELEFÓRMULA-CURZIO\]](#)